

Concón: mató a su hija de tres años y llamó a Carabineros para confesar

Un parricidio se registró la tarde de este miércoles en la comuna de Concón, Región de Valparaíso, donde una mujer mató a su hija de tres años.

Según información de Carabineros, una vez que la mujer cometió el ilícito, decidió llamar a la policía para reconocer el hecho.

Anuncio Patrocinado



Ante la situación, a eso de las 15.00 horas efectivos de la 4° Comisaría de Concón acudieron al domicilio, ubicado en la población San Jorge, y constataron que la madre estaba sosteniendo a la menor fallecida en sus brazos. Ambas tenían heridas cortopunzantes.

El fiscal jefe de Quintero, Pablo Bravo, indicó que “Carabineros de Concón recibió un llamado de la propia imputada, de que había matado a su hija de tres años. Carabineros llegó de inmediato y la encuentran -a la madre- con la niña en brazos, con cortes en el cuello. Llegó personal de SAMU y la niña ya estaba fallecida”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Respecto a los motivos que provocaron este lamentable hecho, el fiscal Bravo señaló que “no hay ningún motivo aparente, lo único que se sabe de ella -la madre- es que tenía una medida de protección, que el día de hoy se renovaba en el Juzgado de Familia de Viña del Mar y que la controlaba Carabineros, que era respecto de su exconviviente, persona que está cumpliendo condena”.

Por órdenes de la Fiscalía, los peritajes fueron desarrollados por detectives de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI.

El subprefecto Flavio Espinoza, de la BH de Valparaíso, indicó que “se conformó un equipo de trabajo entre detectives de la BH, peritos del Laboratorio de Criminalística y el médico criminalista asesor, con los cuales acudimos al lugar y establecimos que se trata de una niña de tres años, quien falleció producto de una herida corto penetrante en la región cervical, en el cuello para ser más exacto”.

Además agregó que “sería la madre la autora de este hecho, una mujer de 38 años, la que en estos momentos se encuentra con Carabineros, pero lo más posible es que pase a dependencias de la BH, ya que hay que hacer diferentes pericias”.

Por su parte, el capitán Danilo Muñoz, de la 4° Comisaría de Concón, confirmó que la mujer

Concón: mató a su hija de tres años y llamó a Carabineros para confesar

se encuentra detenida y que mañana pasará a control de detención.

Fuente: LaTercera.

y tú, ¿qué opinas?